

Einladung zum Vortrag

Mein Jahr in China

**Ursula Noé-Nordberg erzählt von Begegnungen
und dem Leben im „Reich der Mitte“
(mit eigenen Fotos und Video)**

Vortragende: Ursula Noé-Nordberg

aus Meires, sie besuchte die Volksschule in Windigsteig und das Gymnasium in Waidhofen an der Thaya. Seit 2007 studiert sie SINOLOGIE (Chinawissenschaften) an der Universität Wien am Institut für Ostasienwissenschaften. Von 2009 bis 2010 absolvierte sie ein einjähriges Auslandsstudium an der Shangqiu Normal University in der Volksrepublik China.

**Datum: Samstag, 27. November 2010
19:30 Uhr (Einlass ab 19:00 Uhr)**

Ort: Gemeindesaal Windigsteig

Eintritt: € 4,00

Gemütlicher Ausklang mit der Möglichkeit zum Gespräch mit
Ursula Noé-Nordberg

Für Speis und Trank sorgt der Dorferneuerungsverein Windigsteig